

*Nicolas Maduro salue l'arrivée  
d'un nouveau lot d'Abdala au  
Venezuela*

---



Photo: BioCubaFarma

La Havane, 5 oct. (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a salué l'arrivée à Caracas, ce lundi, du lot de 900 mille doses du vaccin cubain Abdala contre le Covid-19.

En conférence de presse, le président Maduro a rappelé que le vaccin Abdala, avec une efficacité de 92,28%, rejoint les vaccins Sputnik V de la Russie et Sinopharm de la Chine, dans le programme de vaccination du Venezuela.

Se fondant sur des études, le président vénézuélien a salué l'efficacité du vaccin cubain pour empêcher la maladie de progresser vers des stades graves et en contenir les effets mortels.

L'immunogène, le premier créé en Amérique Latine contre la pandémie actuelle, a commencé à protéger les Vénézuéliens par une intervention sanitaire en juin dernier, dont ont bénéficié 10 000 habitants du complexe urbain de Ciudad Tiuna.

Le Venezuela et Cuba avaient précédemment signé un contrat pour protéger le peuple vénézuélien avec 12 millions de doses d'Abdala. Outre le Venezuela, des pays comme le Vietnam ont reçu des doses de l'antidote pour faire face à la pandémie actuelle, responsable de millions de décès dans le monde.

Le Nicaragua a également annoncé l'incorporation prochaine du vaccin cubain dans son programme de lutte contre le nouveau coronavirus, tandis que d'autres nations ont exprimé leur intérêt pour les immunogènes de la plus grande île antillaise.

Source: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/272654-nicolas-maduro-salue-larrivee-dun-nouveau-lot-dabdala-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**